

Besuch vom Nikolaus

Adventsfeier des Kneipp-Vereins Kempten

Auf der sehr gut besuchten Adventsfeier konnten, nach einem kurzen Jahresrückblick auf die wichtigsten Ereignisse im Verein, 12 Mitglieder für je 25 Jahre oder 10 Jahre Mitgliedschaft geehrt werden. Dann kam der Nikolaus zu Besuch. Ehrenmitglied Max Gehring als Nikolaus fand lobende, in Reime gefasste, Worte für die ehrenamtlich Engagierten im Verein. Dank der umsichtigen Arbeit der Vorstandsdamen sei der Verein weiter im Aufschwung und greife aktuelle Themen auf. Der Nikolaus brachte für alle Anwesenden das „KlimaSparbuch Kempten & Oberallgäu“ mit. Der Verein ist aktiv an diesem Projekt zum Klimaschutz beteiligt. Für die Ehrenamtlichen und Geehrten wurden Kneipp Jahreskalender, Honig und Bienenwachskerzen verteilt – alles selbstverständlich umweltgerecht verpackt.



Oberbürgermeister Thomas Kiechle bedankte sich persönlich für die erfolgreiche Vereinsarbeit, die einen wichtigen Beitrag für das soziale Klima in der Stadt leistete. Stadtpfarrer Dr. Ehler erinnerte in seinem geistlichen Wort an den „menschlichen Mensch“, der sich voller Mitgefühl und Freundlichkeit anderer annimmt, und das ganze Jahr über gelebt werden sollte. Adventliche Lieder, die am Klavier begleitet wurden, ließen den Nachmittag zu einem besinnlichen und gemeinschaftlichen Erlebnis werden. Engelchen, hergestellt aus Naturmaterial, wurden zum Schluss verteilt. Sie sollen die Mitglieder an die gemeinsam verbrachte Zeit erinnern und während der Weihnachtszeit beschützen „vor dem zu Viel, dem zu Lauten, dem zu Süßen und hinführen zum Geheimnis der Mensch gewordenen Liebe Gottes“ so die Vorsitzende.

Ida-Anna Braun

Kontakt:
Kneipp-Verein Kempten e.V.
St. Mang-Platz 11
87435 Kempten
info@kneippverein-kempten.de
www.kneippverein-kempten.de